

Casi 66 mil visitantes llegaron al país en cruceros

Autor Administrator

Monday, 24 de October de 2016

Modificado el Sunday, 23 de October de 2016

De ese total, 44.650 turistas ingresaron al territorio nacional por el Puerto del Litoral Central (PLC) en La Guaira

Caracas.- A 65.957 asciende la cifra de visitantes internacionales al país, a través de cruceros, durante los primeros nueve meses del año.

De ese total, 44.650 turistas ingresaron al territorio nacional por el Puerto del Litoral Central (PLC) en La Guaira, estado Vargas y 21.307 por el Puerto El Guamache, en Margarita (Nueva Esparta), según reseña el sitio en internet del Ministerio de Turismo.

La mayoría de estos viajeros proceden de Colombia, Aruba, Panamá, Curazao, Granada y Martinica y han sido transportados por grandes buques como el Star Flyer, Horizon, Royal Clipper, Bremen Hanseatic y Voyager, por citar algunos. Durante este año se han cuantificado 17 millones de esos barcos.

Arriba por 16 meses

Por cierto que un incremento de 224,6% en lo que va de 2016, registró el Banco de Venezuela en su cartera turística, al alcanzar un aumento de Bs 31.273 millones respecto a diciembre de 2015. Esto, en el marco de una gaveta total que contabilizó en el Sistema Financiero Nacional los Bs 120.062 millones, lo que equivale a un crecimiento global de Bs 70.730 millones (143,37%) desde ese mes.

De acuerdo al reporte, la gaveta de crédito turístico que manejan ha registrado un aumento de Bs 23.973 millones, lo que es igual a un alza interanual de 324,8% respecto a septiembre de 2015, según la nota emanada de esa entidad, y mantiene a este banco en primer lugar de créditos dirigidos al impulso de la actividad en el sector por 16 meses consecutivos, según Alan.

http://www.eluniversal.com/noticias/economia/casi-mil-visitantes-llegaron-pais-cruceros_623656